

**Pôle Sport et promotion des Activités
Physique et Sportives**

Jérôme CHEDEVILLE

☎ : 0690 355 406

✉ jerome.chedeville@ac-guadeloupe.fr



COMMUNIQUE

**FORMATION DES INTERVENANTS DES COLLECTIVITÉS TERRITORIALES
AU PROGRAMME « SAVOIR ROULER À VÉLO »**

Économique, efficace, écologique et bon pour la santé, le **vélo** est une **réponse simple** à des enjeux complexes.



Le programme "Savoir Rouler à Vélo" est une initiative nationale interministérielle au bénéfice des enfants de 6 à 11 ans, pilotée par le Ministère des Sports qui en a fait une priorité.

L'objectif de ce programme est de favoriser l'apprentissage du vélo, et que chaque élève, à son entrée au collège, ait une pratique autonome et sécurisée dans l'espace public.

Il s'agit donc d'améliorer la sécurité routière, d'encourager les mobilités actives et d'inciter aux pratiques d'activité physiques et sportives durables.

Le « Savoir Rouler à Vélo » est une formation de 10 heures dispensée sur tout le territoire dans le temps scolaire, périscolaire ou extrascolaire. Le programme comporte une sortie encadrée sur la voie publique.

Plus de 2000 enfants en Guadeloupe ont déjà participé et 1000 l'ont terminé en recevant leur attestation.

Pour encadrer ce programme, les intervenants des collectivités (agents sportifs) désirant développer ce dispositif dans les communes de Guadeloupe ont pu bénéficier, du 3 au 6 avril 2023, d'un **temps de formation mis en place à l'initiative de la DRAJES Guadeloupe.**

Financé par la Fédération des Usagers de la Bicyclette (sur des crédits issus des contrats



d'économie d'énergie) et mis en œuvre par le CREPS de Guadeloupe, ce stage a alterné pendant 4 jours (28 heures) cours théoriques, partage d'expérience et ateliers pratiques avec des enfants de plusieurs associations USEP.

La Ville de Baie-Mahault a accueilli le stage sur sa nouvelle piste de sécurité routière, dédiée à ces apprentissages sécuritaires, démontrant la qualité de cet équipement et la plus-value pour aborder la formation de notre jeunesse.



Les 2 formateurs, mis à disposition par l'USEP et l'association « Mon École de Vélo » ont dispensé un enseignement rigoureux et convivial auprès des 10 professionnels issus d'autant de mairies différentes, permettant d'envisager dès maintenant un déploiement massif de ce programme dans les communes de Guadeloupe.

<https://sports.gouv.fr/savoir-rouler-a-velo/>

